



Antequera acoge el II Congreso 'Educando en Valores' para fomentar la empatía, la solidaridad y el compromiso juvenil

El próximo 28 de enero se celebra en el Centro de tecnificación de Antequera la segunda edición de este congreso impulsado por la Fundación Desde Siempre Para Siempre junto al área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera



El alcalde Manolo Barón y la responsable del área de Juventud, Marta González, han presentado hoy viernes en rueda de prensa esta nueva actividad.

Se trata de una cita dirigida a estudiantes de la comarca y centrada en la promoción de valores como la empatía, el respeto, la responsabilidad y la convivencia.

La jornada comenzará a las 9:30 horas con la bienvenida del cantante Luis Muñoz, seguida de la inauguración institucional. El programa incluye

dinámicas participativas como el "Árbol de los Valores", así como intervenciones de figuras inspiradoras en el ámbito del deporte, la salud mental, la inclusión y la tecnología.

Entre los ponentes destacados se encuentran:

- Marta Francés, triatleta paralímpica y ejemplo de superación personal.
- Pedro García Aguado, exdeportista olímpico y coach, conocido por su labor educativa en televisión.
- Marina Josende, sexóloga y psicóloga especializada en prevención del acoso y educación afectivo-sexual.
- Laura Aguirre, experta en bienestar emocional juvenil.
- Juan José Cuevas, CEO de QuantricPro, que ofrecerá una ponencia sobre inteligencia artificial con valores.

El alcalde ha señalado que el objetivo fundamental de este II congreso se centra en "promover valores de enorme importancia para los adolescentes como la empatía, el respeto, la responsabilidad y la convivencia".

Además, se realizará la entrega oficial de la recaudación solidaria obtenida por los propios estudiantes a través de la venta de pulseras, cuya recaudación será destinada

íntegramente a una entidad social como la Pastoral Juvenil de Antequera en reconocimiento a su labor social en favor de la infancia y la inclusión. La jornada se cerrará con la actuación musical de Luis Muñoz y una sesión de fotos con los ponentes y los jóvenes participantes.

